

«Ich habe ein gutes Leben gehabt,  
was gibt es da zu trauern»

Wir danken euch allen! Ihr habt uns in der Zeit des Abschiednehmens von

# Fritz Hagmann

auf vielfältige Weise eure Anteilnahme gezeigt. Mit schönen Karten, berührenden Worten und liebevollen Gesten. Das hat uns gut getan und geholfen. Die Abschiedsfeier hat uns sehr berührt. Fritz hätte seine Freude daran gehabt. Seinen Kommentar dazu müssen wir uns nun selber ausdenken.

Wir haben uns gefreut, dass so viele Menschen aus allen Lebensphasen, von Fritz Abschied genommen haben. Mit seinem tollen Lebenslauf hat er sich nochmals in unsere Mitte gebracht.

Besonders danken wir  
der Pfarrerin Maren Büchel für die offenen Worte zur Liebe  
den MusikerInnen Rahel Cunz, Chie Tanaka, Anikó Illényi  
und Martin Zimmermann  
den Enkelinnen für die persönlichen Opelworte  
den Pflegerinnen und Ärzten des Kantonsspital Winterthur  
den Pflegerinnen von Edith  
Filip Haller und seinem Team für die spontane Hilfsbereitschaft  
für die grosszügigen Beiträge an den Zirkus Monti

Die Trauerfamilie